

EL PLACER DE OÍR LEER

Mayor concurso de lectura en voz alta del país abrió su convocatoria

SANTIAGO. Diez años cultivando el amor por la lectura en niños de Chile son los que comienza a celebrar El Placer de Oír Leer. Bajo el lema "Una década a viva voz", el mayor concurso de lectura en voz alta del país abrió en abril, Mes del Libro, su convocatoria a estudiantes de tercero a sexto básico a lo largo de todo el país, quienes podrán inscribirse a través de la página web www.elplacerdeoirleer.cl hasta el 31 de mayo.

Alumnas y alumnos que concursen tendrán la posibilidad de probar su talento lector en una final nacional que, por tercer año consecutivo, será transmitida desde Santiago a través de la señal abierta de NTV, el canal cultural familiar de TVN. Asimismo, podrán ganar una asombrosa expe-

riencia cultural en Buenos Aires, como primer premio.

ETAPAS

El Placer de Oír Leer se desarrolla durante todo el año, dividiéndose en cuatro etapas que finalizan en octubre con su final nacional. En la primera de ellas, del 7 de abril al 31 de mayo, los profesores deberán inscribir sus cursos participantes en www.elplacerdeoirleer.cl y, posteriormente, elegir a un representante por colegio. En el caso de que un alumno se encuentre bajo la modalidad de educación en casa (homeschooling), el apoderado será el encargado de registrarlo en el sitio web del concurso.

En la segunda etapa, entre junio y julio, los niños seleccionados serán evaluados por

alumnos de las facultades de Educación y de Letras de la Pontificia Universidad Católica de Chile, quienes les asignarán un puntaje de acuerdo a la pauta de evaluación disponible en la plataforma. El o la representante que haya obtenido el puntaje más alto en cada región pasará a las finales regionales. Ya en la tercera etapa, entre agosto y septiembre, se seleccionará, bajo los mismos criterios antes mencionados, a diez finalistas nacionales, quienes participarán en la final nacional de octubre. Un gran encuentro para celebrar la lectura transmitido por la señal abierta de NTV, que contará con un jurado de expertos en fomento lector, para determinar los tres primeros lugares y premios especiales.



Por tercer año consecutivo, la final será transmitida desde Santiago a través de la señal abierta de NTV.